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Reunião Ordinária 

Comissão de Avaliação e Gestão de Ações de Ensino 

ATA  n° 05/2022 

 

A presente ata registra os trabalhos da Comissão de Avaliação e Gestão de Ações de Ensino, no dia  

vinte e cinco de maio de dois mil e vinte e dois (25.05.2022), correspondente à quinta reunião 

ordinária do ano, que teve início às quatorze horas, realizada de forma remota, por meio da 

plataforma Google Meet. Estiveram presentes a presidente da comissão, Márcia Bündchen, os 

membros docentes Aline Grunewald Nichele, Clarissa de Godoy Menezes e Karen Selbach Borges e 

os membros técnicos administrativos, Cíntia Kuklinski, Gabriel Fernandes Silveira e Rosangela 

Carvalho da Rosa, além da técnica administrativa Suzana Prestes. As pautas foram:  Aprovação da 

ata 04/2022; Resultado da avaliação dos relatórios dos projetos 2021 pelos membros da Cage e 

encaminhamentos necessários; Elaboração de novo edital de projetos de ensino e seleção de 

bolsistas; Informes e assuntos gerais. Após a aprovação da ata da reunião anterior, a presidente 

passou a tratar da avaliação dos relatórios dos projetos de ensino do ano de 2021, propondo que 

cada dupla que avaliou os projetos inserisse os dados em uma planilha de certificação, após a 

identificação de quais se encontram aprovados, mencionando também outra planilha a certificar, na 

qual constam projetos remanescentes do ano de 2020, e os membros concordaram. As duplas 

preencheram a planilha de certificação com os dados dos projetos cujos relatórios foram aprovados, 

e apontaram as demandas por correções em alguns projetos, tendo retomado um modelo de e-mail 

com parecer a respeito. Fizeram algumas alterações na referida planilha, e cada dupla especificou as 

demandas para enviar aos coordenadores solicitações de retificações, tendo estabelecido o prazo 

até o dia 15 de junho para que efetuem as correções. A presidente explicou que a técnica Suzana 

Prestes participaria da reunião para tratar de assuntos relacionados ao pagamento dos bolsistas. A 

presidente retomou que há incongruências na planilha de certificação, e indicou a necessidade de 

fazer ajustes e padronizá-la na próxima reunião. Com relação à publicação do resultado da seleção 

de bolsistas, explicou que nem todos os projetos tiveram bolsistas selecionados, considerando que 

há necessidade de elaboração de novo edital, também para os projetos indissociáveis, com 

publicação para o dia 30 de maio, e início de atuação do bolsista no mês de julho. A esse respeito, 

explicou à técnica Suzana que também serão encaminhados dados para pagamento dos projetos 

indissociáveis. Salientou que os critérios de seleção deverão ser alterados pelos coordenadores para 

que sejam realizadas as novas seleções.  A respeito dos recursos para pagamento de bolsas que 
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restaram, a presidente indicou que há R$ 7.656,00 remanescentes, e elencou algumas possibilidades 

de uso para tal recurso, tais como abertura de edital simplificado para seleção de monitores para o 

laboratório de informática, e a professora Clarissa mencionou que, na CAE, existe um espaço com 

dois computadores a serem usados pelos alunos, assim como na biblioteca, e que os monitores 

poderiam atuar nesses espaços, bem como em futuro espaço do Napne, assim como para o Proeja, 

e a presidente considerou que seria possível direcionar o referido recurso para uma ação de ensino 

que fomentaria a autonomia dos estudantes em relação ao uso das tecnologias, observando que, de 

acordo com o regimento da Cage, a referida ação estaria no escopo da comissão, mencionando que 

consta que “a Cage poderá propor políticas e ações relacionadas às atividades de ensino, contribuir 

para o desenvolvimento e aplicabilidade das políticas institucionais de ensino e colaborar para o 

aprimoramento do desempenho das atividades de ensino”. A presidente ficou de verificar junto à 

Proen e ao DAP a possibilidade da elaboração de um edital simplificado para atender à referida 

finalidade específica, para que possam dar seguimento a elaboração do referido edital. Nada mais 

havendo para o momento, eu, Cíntia Kuklinski lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos 

demais presentes.    
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